

En esta edición de la revista *Auditoría Pública* incluimos una entrevista a Miguel Roig Alonso, Catedrático de Hacienda Pública y Sistemas Fiscales de la Universitat de Valencia, en la que se nos traslada una interesante visión del momento actual de las aplicaciones tecnológicas en la actividad de las Administraciones Públicas.

Con motivo de la reunión de los Ocx celebrada en Santiago de Compostela, el Presidente del Tribunal de Cuentas Europeo, Juan Manuel Fabra Vallés, ofreció una conferencia sobre “El control del presupuesto comunitario en la Europa ampliada”, que por su interés reproducimos en su totalidad.

Por otro lado, y al igual que hicimos en el número anterior, insistimos en la publicación de artículos de carácter eminentemente práctico: uno de ellos referido a la revisión de la calidad en la gestión de los servicios públicos y otro relativo a la calidad y los indicadores de gestión. Además, encontrarán interesantes reflexiones sobre fundaciones, medio ambiente...

También queremos reseñar, aunque está en fase de estudio, la decidida voluntad del Consejo Editorial por plasmar nuestros contenidos en una edición electrónica, lo que permitiría dar una mayor publicidad al trabajo de nuestros colaboradores y así convertirnos en una publicación de referencia ineludible dentro de nuestra especialidad.
